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Às oito horas do dia primeiro de abril de dois mil e vinte e quatro, reuniu-se, na 
modalidade virtual, estando presentes nesta reunião, através de videoconferência 
realizada por intermédio do aplicativo Zoom, os Senhores(as) Rodrigo Sisnandes 
Pereira – Presidente da Comissão Eleitoral, Bernardo Baggio, Rosaura Cunha 
Teixeira de Mello, Júlio de Azambuja Borges e Celionara Wiggers Piccini Guimarães, 
membros da Comissão Eleitoral, para instauração e desenvolvimento do processo 
eleitoral do ano de 2024, em conformidade com o Regulamento Eleitoral aprovado 
pelo Conselho Deliberativo na Súmula da Ata n° 871, datada de 14/03/2024. 
Registrou-se a ausência justificada do Sr. Eduardo Alexandre Dutra Zimmermann – 
Conselheiro Indicado – Representante do Conselho Fiscal. Registrou-se ainda, que 
os presentes deverão tratar dos seguintes assuntos: UM) REGISTRO DA 
ABERTURA DOS TRABALHOS DA COMISSÃO ELEITORAL 2024: Inicialmente, o 
Sr. Rodrigo, Presidente da Comissão Eleitoral, saudando a todos, realiza a abertura 
da reunião com a apresentação da pauta dos trabalhos a serem desenvolvidos pelo 
presente Comitê Eleitoral. Na tela, projetou o calendário das Eleições de 2024, 
apresentando assim todo o cronograma proposto para o processo eleitoral. Com a 
palavra, a Sra. Celionara, sobre as etapas do processo eleitoral, questionou sobre o 
prazo de envio de material de votação aos participantes sem senha, pontuando que 
há um prazo anterior suficiente para aumentar o intervalo temporal entre o envio de 
material e o período de votação, considerando que, conforme o cronograma, há 
vinte e um dias entre a etapa anterior, que trata da divulgação de candidaturas, e a 
subsequente, que trata do envio de material. O Presidente da Comissão Eleitoral 
explicou que o cronograma apresentado foi aprovado e homologado pelo Conselho 
Deliberativo e, portanto, não permite alterações, mas que compreende que é 
possível designar para a Comissão Operacional Eleitoral a observação com o 
propósito de agilizar ao máximo possível o envio do material, ficando registrada a 
presente solicitação para que, tão logo possível, finalizada a etapa de "Divulgação 
de Candidaturas Inscritas e Homologadas e Publicação", prevista até o dia 
30/04/2024, na sequência seja executada a etapa "Envio de Material de Votação aos 
Participantes sem Senha", prevista, no cronograma aprovado pelo colegiado 
deliberativo, para execução até o dia 20/05/2024. Os membros presentes 
registraram o conhecimento das etapas previstas pelo cronograma em conformidade 
com os prazos e etapas descritos no Regimento Eleitoral. O cronograma e o 
Regulamento eleitoral encontram-se anexados à presente ata. DOIS) APRECIAÇÃO 
E DELIBERAÇÃO PARA APROVAÇÃO DO EDITAL DE ELEIÇÕES 2024: 
Avançando com os trabalhos, os membros presentes debatem a aprovação do Edital 
de Eleições 2024. Com a palavra, o Sr. Rodrigo expõe sobre a estrutura do Edital 
proposto, lembrando que, nos anos anteriores, não havia referência aos mandatos, e 
que esta se trata de uma melhoria devido ao processo em que se encontram as 
alterações estatutárias da Entidade. Em seguida, a Sra. Rosaura manifesta pedido 
de análise com o objetivo de verificar se o texto do Edital está em conformidade com 
o Regulamento Eleitoral. O Presidente da Comissão Eleitoral responde destacando 
que a proposta exposta para o Edital está vinculada ao Regulamento Eleitoral, 
sendo assim, o texto descreve o período dos mandatos e as informações conforme o 
Regulamento Eleitoral. Após a explanação, os membros presentes da Comissão 
Eleitoral aprovam, por unanimidade, o edital de convocação das Eleições de 2024, 
na estrutura proposta, com as indicações dos mandatos, que deverá ser publicado 
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até o dia 02/04/2024, conforme cronograma homologado. O Edital aprovado 
encontra-se anexo à presente ata. TRÊS) APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO PARA 
APROVAÇÃO DA VEICULAÇÃO DO EDITAL DE ELEIÇÕES 2024: Seguindo, o Sr. 
Rodrigo abriu o debate sobre o item referente à veiculação do Edital de Eleições na 
imprensa, projetando um documento com três orçamentos anteriormente listados 
pela Comissão Operacional Eleitoral, com a devida emissão da Ordem de 
Fornecimento. O documento apresentou os valores de três jornais distintos do 
Estado, sendo o Jornal do Comércio a opção financeiramente mais econômica, o 
Jornal Correio do Povo a segunda opção no ranking de valores e, por fim, o Jornal 
Zero Hora como a opção mais dispendiosa. Avançando, explicou que o objetivo da 
publicação visa atender ao disposto regulamentar. Com a palavra, a Sra. Rosaura 
expõe que, diante das cotações apresentadas, entende que o Jornal Correio do 
Povo tem maior alcance territorial, visando atingir um público mais amplo. Após as 
análises e considerações, os membros presentes aprovaram, por unanimidade, a 
publicação do Edital de Eleições de 2024 no Jornal Correio do Povo. A Ordem de 
Fornecimento com as cotações realizadas encontra-se anexa à presente ata. Ainda 
sobre veiculação, o Sr. Júlio solicitou que o Edital também fosse exibido nas redes 
sociais da Fundação Família Previdência para, assim, haver ampla divulgação do 
pleito. O Sr. Rodrigo, Presidente da Comissão Eleitoral, cita que as redes sociais 
são utilizadas para o Plano Família, porém, isso não impede de fazer a divulgação 
também por essa via. Após considerações, todos estiveram de acordo com a 
publicação nas redes sociais da Entidade. QUATRO) DESENVOLVIMENTO DOS 
TRABALHOS DA COMISSÃO ELEITORAL: Por fim, registrou-se que os membros 
da Comissão Eleitoral possuem acesso à plataforma digital OwnCloud, homologada 
pela Fundação Família Previdência, com acesso restrito protegido por senha. Nessa 
plataforma será tramitada toda a documentação referente ao processo eleitoral. 
Além disso, os membros presentes da Comissão Eleitoral solicitam ao secretário 
designado que elabore uma proposta de agenda das reuniões e que a mesma seja 
enviada por e-mail aos membros da Comissão, para que possam se organizar 
previamente para as reuniões, em conformidade com as etapas do cronograma 
previsto pelo item UM da presente ata. E por nada mais haver a tratar, às 08h34min, 
foi encerrada a reunião da qual, eu, Régis Rodrigues da Silveira, Secretário 
designado, lavrei a presente ata que, após lida foi assinada pelos presentes e por 
mim. 
 
 
Rodrigo Sisnandes Pereira – Presidente da Comissão Eleitoral, 
Representante da Diretoria Executiva. 
 
Bernardo Baggio,  
Representante da Diretoria Executiva. 
 
Rosaura Cunha Teixeira de Mello, 
Conselheira Eleita – Representante do Conselho Deliberativo. 
 
Júlio de Azambuja Borges, 
Conselheiro Indicado – Representante do Conselho Deliberativo. 

 
Celionara Wiggers Piccini Guimarães, 
Conselheira Eleita – Representante do Conselho Fiscal. 

 
Régis Rodrigues da Silveira, 
Secretário Designado. 
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